

**ALABAMA FEDERATION OF FRENCH CLUBS
FRENCH CONVENTION 2024-2025**

Les Îles de France: Tous les climats, tout le charme !

INDIVIDUAL ORAL

LEVEL 3 – La Martinique et la Guadeloupe



Surnommée « l'Île aux fleurs », la Martinique est un joyau des Antilles françaises. Connue pour ses magnifiques plages de sable blanc, ses eaux cristallines et sa végétation luxuriante, l'île offre également un riche patrimoine culturel. La ville de Saint-Pierre, détruite par une éruption volcanique en 1902, est un site historique fascinant. La Martinique est également célèbre pour son rhum agricole, produit de la canne à sucre.

La Guadeloupe est composée de deux îles principales, Basse-Terre et Grande-Terre, ainsi que de plusieurs îlots. Elle a été colonisée par les Français en 1635. La Guadeloupe est réputée pour ses paysages contrastés, comme les montagnes volcaniques de Basse-Terre et les plages de sable blanc de Grande-Terre. La culture guadeloupéenne est un mélange de traditions françaises, africaines et amérindiennes.

Nicknamed “the Island of Flowers,” Martinique is a jewel of the French Antilles. Known for its magnificent white-sand beaches, crystal-clear waters, and lush vegetation, the island also offers a rich cultural heritage. The city of Saint-Pierre, destroyed by a volcanic eruption in 1902, is a fascinating historical site. Martinique is also famous for its agricultural rum, produced from sugarcane.

Guadeloupe is composed of two main islands, Basse-Terre and Grande-Terre, as well as several islets. It was colonized by the French in 1635. The island is renowned for its contrasting landscapes, like the volcanic mountains of Basse-Terre and the white-sand beaches of Grande-Terre. Guadeloupean culture is a blend of French, African, and Amerindian traditions.